

Frühschoppenkonzert in Hellefeld

Die Musikkapelle Bracht führt ihr diesjähriges Probenwochenende vom 15. bis 17. April in der Schützenhalle Hellefeld durch. Die Musiker nehmen diese Gelegenheit zum Anlass, ihr Können, am Palmsonntag im Hochamt um 10:30 Uhr, in der Pfarrkirche in Hellefeld zu zeigen. Im Anschluss findet um ca. 12 Uhr eine "offene Probe" mit Frühschoppen, in der Schützenhalle Hellefeld statt. Hierzu sind alle Interessierten ganz herzlich eingeladen, der Eintritt ist frei. Auf einen guten Besuch freuen sich die Musikkapelle Bracht und die Schützenbruderschaft "St. Martinus" Hellefeld.